## Die erste Schulwoche - Hallo ich bin Mirola

Das Schuleingangsprogramm "Mirola im Zauberwald" wurde bereits im Schuljahr 2021/22 das erste Mal an unserer Schule durchgeführt. Es begeisterte sowohl die Kinder als auch die Lehrer, sodass es sich als festes Standbein der ersten Wochen weiterführen soll. Während die Kinder mit Mirola durch den Zauberwald

reisen, erleben sie viele spannende Dinge und müssen tollkühne Aufgaben erledigen. Den Kindern bereitet das abwechslungsreiche Programm

große Freude, während wir als Lehrer und Erzieher in die Beobachterrolle treten und den Lernstand der Kinder in

Bereichen wie der Grob- und Feinmotorik, der Aussprache und Artikulation und vielem mehr ermitteln können. Dies ermöglicht

im weiteren Verlauf des

Unterrichts ihr Kind dort abzuholen, wo es gerade steht, sie bereits frühzeitig über Auffälligkeiten zu informieren und ihrem Kind einen möglichst einfachen Übergang vom

> Kindergarten zur Grundschule zu ermöglichen.

> Auch die neuen Erstklässler hatten viel Spaß im Zauberwald und halfen Mirola dabei, mit dem Räuber, dem

Zauberer, einem gefräßigem Krokodil und dem Getüm das Lesen zu lernen. Eine lockere Tanzeinheit am Ende des Programms entließ die Kinder zurück in den Schulalltag und die nächste Gruppe konnte sich auf die spannende Reise begeben.



